



LA EMTRE REABRE EL ECOPARC FIJO DE ALAQUÀS-ALDAIA

4 de mayo de 2020

El ecoparc fijo de Alaquàs-Aldaia vuelve a estar operativo desde hoy lunes 4 de mayo en su horario habitual, y de lunes a domingo, para atender las necesidades de reciclaje y depósito de residuos de empresas y particulares. Por su parte, los ecoparques móviles permanecerán cerrados hasta nuevo aviso.

Aun así, y dada la situación de estado de alarma en que nos encontramos y la restricción de la movilidad, se recomienda a los usuarios particulares utilizarlo solamente en caso de necesidad o de fuerza mayor y queda bajo su responsabilidad justificar el desplazamiento.

La entidad ha preparado un formulario en el cual el ciudadano declara responsablemente que su desplazamiento al ecoparc responde a una necesidad inaplazable.

Este formulario se deberá mostrar a las fuerzas de seguridad para justificar el desplazamiento, en caso de que sea necesario, y se puede descargar en la página web de la EMTRE.

En beneficio de todos, rogamos se haga un uso racional de estas instalaciones mientras dure la actual situación.